

UWO | MAS | UNO

Regresan asilados peruanos a su país beneficiados por la amnistía

► Liber Seregni, aún en la cámara de tortura

Rodolfo Puiggrós, ex rector de la Universidad Nacional de Buenos Aires, saludó ayer a los asilados peruanos en este país que resultaron beneficiados por la amnistía general decretada recientemente por el gobierno del presidente Francisco Morales Bermúdez y que volverán a su tierra "a construir el gran Perú".

Durante la reunión, en un

hotel capitalino a la que concurrieron dirigentes y militares proscritos en diversos países del subcontinente, se anunció, por otra parte, que el próximo 27 de marzo se constituirá en esta capital el Movimiento por los Derechos Humanos y la Democracia en el Continente Americano, en el que estarán representados Estados Unidos y Canadá incluso.

Entre la comunidad de asilados peruanos estuvieron Genaro Carnero Checa, presidente de la Federación Latinoamericana de Periodistas, Rafael Rocagliolo, presidente de la Federación de Periodistas del Perú, Víctor Juárez, presidente de la Federación de Mineros del Perú, así como el general Leónidas Rodríguez, autor de la reforma agraria iniciada por el gobierno del general Juan Velasco Alvarado, y otros militares expatriados por el régimen de Morales Bermúdez.

Por su parte, la viuda del presidente Salvador Allende, Hortensia Bussi, ofreció un "hasta luego" a los peruanos que regresan y les señaló que la defensa de la dignidad de los pueblos de América "está en la unidad de todos, en la lucha por los derechos humanos que hoy son pisoteados en tantos países".

Otro militar en el exilio, el mayor Walter Martínez, que perteneció a la Fuerza Aérea de Uruguay, recordó que el general Liber Seregni permanece en la cámara de tortura, y afirmó que "pronto estará libre", gracias a la lucha de los estudiantes, de los trabajadores, de los intelectuales, del pueblo en general que resiste a la dictadura fascista de Aparicio Méndez.

"La revolución de Latinoamérica se realizará en muy poco tiempo", aseguró, y dijo que los peruanos colaborarán también en la gran victoria.

EXCELSIOR

Mercedes Sosa no Podrá Actuar en Brasil

RIO JANEIRO, 18 de marzo. (EFE)—La cantante folclórica argentina Mercedes Sosa no podrá actuar en Brasil, informó hoy en Río de Janeiro la policía federal.

Mercedes Sosa debió responder a un interrogatorio policial en el aeropuerto internacional a su llegada desde Buenos Aires.

La policía otorgó a la cantante un permiso para permanecer en Brasil quince días.

Un grupo de amigos, entre ellos Chico Buarque de Holanda, el autor y cantor brasileño, contrató al abogado Osvaldo Mendonca, quien acompañó a Mercedes Sosa a responder al requerimiento policial.

UWO | MAS | UNO

Premio al tequila en la Feria de Leipzig

LEIPZIG, RDA, 18 de marzo (PL).— El tequila mexicano "Centenario" y el durazno en conserva argentino "Beter" fueron premiados con medalla de oro y diploma de honor en la tradicional feria comercial de primavera de esta ciudad.

Esta es la segunda ocasión en que una especialidad de tequila obtiene distinciones en la feria bianual de Leipzig. En 1969 fue premiado la marca "Mil 800" también producida por la firma "Cuervo".

Argentina obtuvo su galardón en el concurso con el durazno amarillo en almíbar, que produce la empresa de conservas "Lanin".

Estos dos trofeos, más el sexto de Cuba, en esta ocasión con el licor "Habana Club Triple C", fueron todas las medallas otorgadas a los países latinoamericanos en la feria, que cuenta con la participación de nueve mil empresas de 62 naciones.